
 
Acta para la página web del Club 
 

En la ciudad de Montevideo, el día jueves 04 de mayo de 2023, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo Marques, Adriana 
Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, Nancy Igoa, Marcela Pizzorno, Juan 
Geymonat, Carlos Ruiz y Fernanda Vicente.  
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sr. William Rodríguez.  
 
Se encuentran presentes por la Dirección General, Sres. Pablo Hernández y Daniel 
Daners.  
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
27-04-2023. Aprobada.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:22 ingresa la Sra. Fernanda Vicente.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior y acta para la web. Se 
aprueban.  
 
Informe económico: Departamento de Administración presenta informe de 
disponibilidades. Se toma conocimiento.  
 
Pago de sueldos. En lo relacionado con el pago mensual de sueldos, el CONSEJO 
DIRECTIVO DEL CLUB BANCO REPÚBLICA adopta la siguiente RESOLUCIÓN: 
1. En caso existir la disponibilidad de fondos suficientes, se realizará en los primeros 
días hábiles del mes, debiendo recabar la administración la conformidad de la 
Dirección General. 
2. Se deja sin efecto la resolución sobre pago de sueldos mensuales adoptada por 
este Consejo Directivo con fecha 01/12/2022. 
 
AFCBR: nota por reconocimiento a la posible propuesta de actividad laboral 
para el competidor Alexis Savio.  Enterados.  
 
Informe por asignación de horas en el Departamento Fisico. Se propone que el 
criterio para la asignación de horas docentes, tenga en cuenta las capacidades y 
competencias comprobadas en el cargo.  
 
Bernardo Roselli: solicitud de licencia especial. Se autoriza.  
 
Anexo de Socios competidores 2023: Futsal Femenino. Se aprueban.  
 
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:00 se retira la Sra. Fernanda Vicente.  
 



ASUNTOS VARIOS 
 
Solicitud del Sr. Héctor Renom 
Se autoriza aplicar la misma solución al planteo de fecha 15.12.2022 computando 
con parte de la deuda del premio retiro, la cuota de su nieto para el uso de las 
instalaciones.  
 
Funcionarios jubilados del Club: comunicación 
Se solicita al Departamento de Administración enviar comunicación a todos los ex 
funcionarios jubilados  CBR, recordándoles que para el uso de las instalaciones 
deberán solicitar autorización para la renovación de la beca anual.   
 
Sauna 
El Sr. Fernando Mello solicita como Integrante de la Comisión de Obras se presente 
presupuesto y proyecto de la reforma del sauna.  
 
La Sra. Nancy Igoa consulta si es posible incorporar en el contrato a firmar próximo 
con ICS. Reitera que el tema es una prioridad, proponiendo avanzar en paralelo.  
 
El Sr. Daniel Daners comunica que el tema está en estudio. No hay definición de 
apertura. Lo que está acordado es reabrir el sauna estudiando las condiciones y el 
importe a cobrar para el uso del mismo.  
 
Parrillero 
La Sra. Nancy Igoa comunica que junto con el Sr. Daniel Daners ajustarán el 
proyecto de la obra del parrillero para adecuar el precio de los arreglos.   
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:30 se retira el Sr. Fernando Mello.  
 
Campaña de difusión 
La Sra. Nancy Igoa plantea encomendar al Área de Comunicación, instrumentar la 
publicación de un artículo para la Web, con información de las obras que se realizan 
y el nuevo equipamiento para la sala de spinning y sala de musculación. 
Asimismo confeccionar cartelería con breve descripción para su difusión a socios y 
funcionarios, reflejando los avances que el club está teniendo.   
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:45 se retira el Sr. Carlos Ruiz.  
 
Siendo la hora 11:50, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 

 


